

ABSTRAK

Aina Florita 1201626/2012 : Pembinaan Usaha Mikro, Kecil, dan Menengah oleh Koperasi Dan Umkm Kota Padang.

Pembinaan UMKM merupakan salah satu upaya pemerintah dalam pembangunan khususnya dalam rangka perluasan kesempatan berusaha bagi wirausaha baru dan penyerapan tenaga kerja serta dapat menekan angka pengangguran. UMKM juga berperan sangat penting, khususnya dari perspektif kesempatan kerja, dan sumber pendapatan bagi kelompok miskin, distribusi pendapatan dan pengangguran kemiskinan, dan pembangunan ekonomi perdesaan. Oleh karena itu, UMKM sangat diharapkan untuk bisa terus berperan secara optimal dalam upaya menanggulangi pengangguran. Ada tiga (3) tujuan penelitian ini, yaitu (1) untuk mengetahui pembinaan yang dilakukan oleh Dinas Koperasi dan UMKM Kota Padang, (2) untuk mengetahui kendala yang dihadapi oleh Dinas Koperasi dan UMKM Kota Padang, (3) untuk mengetahui upaya yang dilakukan untuk mengatasi kendala yang dihadapi oleh Dinas Koperasi dan UMKM Kota Padang.

Jenis penelitian ini adalah penelitian kualitatif dengan menggunakan metode deskriptif. Metode deskriptif merupakan suatu metode yang digunakan untuk membuat gambaran secara sistematis mengenai hubungan antara fenomena yang diselidiki dan hasilnya tidak dinyatakan dalam bentuk angka. Penelitian ini dilakukan di Dinas Koperasi dan UMKM Kota Padang. Informan penelitian ini ditentukan secara *Purposive Sampling*. Data yang dikumpulkan yakni berupa data primer dan data sekunder melalui wawancara dan studi dokumentasi. Uji keabsahan data dilakukan dengan teknik triangulasi sumber kemudian data dianalisis dengan mereduksi data, penyajian data dan kesimpulan selama penelitian dilakukan.

Hasil penelitian ini menunjukkan bahwa pembinaan UMKM belum berjalan secara maksimal, dikarenakan kurangnya sosialisasi mengenai pentingnya pembinaan dan kurangnya tenaga profesional dalam pembinaan mengakibatkan banyaknya pelaku usaha yang tidak mengikuti pembinaan. Sehingga berdampak kepada pelaku UMKM.

Kata Kunci: Pembinaan UMKM, Dinas Koperasi dan UMKM